
 
 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO N° 018/2017 
Autoria: Vereadores: José Alencar Arrabal, Alex Alves Vieira, Rony Charles 
Rocha, Antônio da Silva Veloso, Joaldo Lima da Silva, Renaldo dos Santos 
Porto. 
Assunto: Reunião para entendimentos de acordo para rateio de recursos do 
antigo FUNDEF para professores da Rede Municipal de Ensino. 
 

Os Vereadores que subscrevem o presente, considerando que já estão em 
fase avançada os procedimentos judiciais e administrativos com vistas à liberação e 
definição da forma de aplicação dos recursos decorrentes dos Precatórios relativos a 
valores do antigo FUNDEF, repassados ao Município de Itabela; que tais recursos já 
estão depositados em conta judicial especifica para movimentação nos termos dos 
artigos 1º e 3º, da Resolução 1346/2016, do TCM-BA; que resta neste momento. o 
Poder Executivo encaminhar a proposta de abertura de crédito extra ao Orçamento de 
2017 e, ainda, para incorporação no Orçamento de 2018 e PPA – Plano Plurianual 
para o período 2017-2020; com fundamento no artigo 92, inciso VII, do Regimento 
Interno desta Casa Legislativa, REQUEREM à Mesa que seja notificado o Poder 
Executivo Municipal para agendamento de uma audiência entre Representante do 
Poder Executivo, Procuradoria Geral do Município,  Entidade representativa dos 
Trabalhadores em Educação – APLB/Sindicato e Representantes do Poder 
Legislativo em data a ser definida.  

 
Na reunião solicitada, o tema principal a ser debatido será o plano de aplicação dos 
recursos do antigo FUNDEF, em atendimento às disposições da legislação específica.  
É preciso que o Poder Legislativo e Executivo atenda aos clamores dos servidores da 
Educação que aguardam uma decisão justa para aplicação dos recursos do 
Precatório FUNDEF  para o Município.  
 

 
José Alencar Arrabal 

Vereador 
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